



幕別町体育連盟 設立30周年を祝う

幕別町長 林 照男

幕別町体育連盟設立30周年並びに記念誌の発刊にあたり、心からお喜びを申し上げます。

貴連盟が発足して以来、本町のスポーツの普及・振興はもとより地域住民の体位向上と健康増進に、今まで多大なるご尽力を下さいましたことに対し、衷心より敬意を表する次第であります。

スポーツは明瞭な目的を持った行動であり、この目的実現のためには計画や創意工夫そして努力が必要でありますし、自己の楽しさだけではなく、自分と同じように他の人にも楽しんでもらい、更には、他の人と楽しみを分かち合う。そして、心の浄化、さわやかな気分にさせてくれるのがスポーツであると思います。

近年、町民の健康に対する関心が高まり、余暇の増大とともに、スポーツへの欲求が著しく高まってきています。町民の求めるスポーツを普及振興することは、町全体で取り組むべき大きな課題であるとともに、その環境整備に対処しているところであります。特に今年は札内スポーツセンターの建設に着手、また、昭和65年には武道館の建設を計画しております。

記念誌の1ページ1ページをめくるときに、諸先輩のすばらしい活躍の足跡に目を潤まされるとともに、スポーツのあり方や今後の方向なども示唆する貴重な資料であると思います。本誌が、多くの町民の皆様にご活用され、スポーツの発展に寄与されますよう願ってやみません。

最後に、貴連盟の益々の発展と、これまでの輝かしい実績を土台として、本町のスポーツ界の育成振興により一層ご尽力下さいます様お願い申し上げ、お祝いのことばといたします。